

苫小牧東ロータリークラブ

TOMAKOMAIEAST ROTARYCLUB

～会報～ 10月号



例会日 木曜日 12:30 第2例会 18:00

例会場: グランドホテルニュー王子 TEL 31-3111

ホームページ: <https://toma-east-rc.com/>

「苫小牧東ロータリークラブ会長方針」

【持続可能なより良い変化を自分自身、地域社会に引き起こそう】



～経済と地域社会の発展・米山月間～

【10月プログラム】

第1例会（5日） 会員卓話、定例理事会

第2例会（12日） 夜間例会 古希・喜寿・傘寿祝い
(14、15日) 第2510地区 地区大会（小樽）

第3例会（19日） 米山月間

第4例会（26日） 会員卓話

～今月の誕生日祝い～

・緒方 康人 会員 ・水元 修治 会員

～今月の創業祝い～

無し

ニコニコBOX

出席数・率

財団寄付BOX	3,927円	10/5
米山BOX	3,866円	23名 出席率 74.19%
ニコニコBOX	0円	10/12
ニコニコ		23名 出席率 74.19%
		10/19
	総額97,000円	18名 出席率 58.06%
		10/26
		16名 出席率 54.84%



【11月プログラム予定】～ロータリー財団月間～

第1例会（2日） 定例理事会

第2例会（9日） 夜間例会

第3例会（16日） 財団委員長卓話

（23日） 休会

第4例会（28日） 会員卓話

担当	●会長 佐藤 史典 ●会長エレクト 内海 雅義 ●幹事 南沢 雄二 ●会計・副幹事 山田 亮太 会報雑誌・広報委員 石澤 智
事務局	苫小牧市表町1丁目4-5 日商連ビル5階 月～木曜日の10:00～16:00 Tel 0144-35-3344 Fax 0144-33-7744 e-mail : east_toma2510@song.ocn.ne.jp 事務局 松岡かおり

第1例会 10月5日 (木)

会長挨拶

10月に入り食欲の真さだ中であります、皆様体重に変化はありませんでしょうか。10月は地域社会の経済発展月間であります。10月14日(土)～10月15日(日)は小樽の地で地区大会が開催されます。申し込まれた方は当日の出席を忘れることのない様、御願い致します。また近々になりましたら、幹事を通し御連絡させて頂きます。今月10月24日(火曜)は「世界ポリオデー」を迎えます。ポリオワクチンを開発したソーク博士の誕生日を記念して定められた世界中のロータリークラブや地区がポリオ撲滅を目的としたイベントを実施しています。約100カ国で3,600件のイベントが報告されているとの事です。1988年には125か国35万人が感染があったものの、現在はアフガニスタン、パキスタンの2か国の報告となっております。日本では1980年(昭和55年)の1例を最後に現在まで野生(ワクチン接種によらない)ポリオウイルスによる患者は出でていないとの事です。0.1%まで減少したとされるポリオウイルスを撲滅するに至りあとわずかであります。日本では長い期間発症事例はないとのことで忘れかけられているこのウイルスを再度微力ながら伝えられる様、当クラブも参画したいとおもいますので当日宜しくお願ひ致します。



会員卓話：南沢 雄二 会員

ジンギスカン鍋のルーツ



北海道の郷土料理ジンギスカンは第二次世界大戦後、ジン鍋と共に普及しました。1956年に滝川で松尾羊肉専門店（現マツオ）が開業。旭川では鍋の焼き面が平らなジン鍋が考案され、道内産で初めて「北海鍋」として販売されました。ジン鍋の普及に伴い、60年代以降、道内の工業高校でもジン鍋が鋳造されました。70年代末に岩見沢で鍋の真ん中に仕切りの付いたジン鍋が造られました。仕切りの役割は不明ですが、岩見沢では味付けジンギスカンと肉を焼いてタレを付ける食べ方が混在した地域だったことがヒントになりそうです。

第2例会 10月12日 (木)

夜間例会：古希・喜寿・傘寿・卒寿のお祝い

会長挨拶

こんばんは。

本日は親睦委員会による「長寿祝い」別の意味で「賀寿（がじゅ）」でございます。賀寿にはいくつかの種類があり、年齢ごとにそれぞれ呼び名が異なります。還暦(60歳)、古希(70歳)、喜寿(77歳)、傘寿(80歳)、米寿(88歳)、卒寿(90歳)。本日は、本年賀寿を迎える会員が4名おられるということで「百寿」を目指してもらうべくお祝いさせていただきたく思います。

さて、10月14日(土)~10月15日(日)は小樽の地で地区大会が開催されます。



喜寿の菅野 嘉一 会員



喜寿の木本 宏 会員



古希の平田 幸彦 会員

第3例会 10月19日 (木)

会長挨拶

10月14日15日と第2510地区の地区大会が小樽にて開催されました。各クラブで様々な活動をしていて、色々と考えて活動していることを実感しました。記念講演では、山崎マリさの講演で中身の濃いものでした。昨日、スガノオートにて明野中学校の生徒3名が職業体験に来られました。昨日1日の体験で色々な気付きがあったかと思います。10月21日世界ポリオデーということで、道の駅ウトナイでポリオ撲滅キャンペーンを行います。多くの会員の参加を宜しくお願ひ致します。



会員卓話：

米山記念奨学委員長 児玉 和雄 会員

【ロータリー米山記念事業とは】

米山奨学会は、日本全国の寄付金を財源として、日本で学ぶ外国人留学生に対して奨学生を支給しています。この事業は、日本最初のロータリークラブの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足しました。1967年に文部省の許可を得て以来、2017年には財団設立50周年を迎えました。これまでに131の国と地域から23,509人（2023年7月時点）の奨学生を支援し、規模と実績共民間最大級の国際奨学生事業となっています。特徴であり、この事業の神髄ともいえるのが「世話クラブ・カウンセラー制度」です。奨学生一人に、地域のロータリークラブから世話クラブが選ばれ、奨学生との交流を深め、日本での生活が心豊かになるよう配慮しています。



第4例会 10月26日 (木)

会長挨拶

皆さんこんにちは。10月26日（土）世界ポリオデー周知活動が開催されました。会場を提供していただきました道の駅ウトナイ湖様、事前にアドバイスをいただきました札幌幌南RCの皆様、地区会員の皆様に事業が無事開催できました事に、感謝申し上げます。また、当日の会場設営から運営まで、本クラブの会員の皆様が一丸となって取り組み、関係各位の皆様に対しての貢献、地域への周知ができたと思います。小さな子供の財布から募金を頂き、その募金が同じ世界の子供達を救うということに感無量の思いでした。11月の第2例会にて今回のポリオ周知活動の反省会を企画しておりますので、多種多様な意見をお聞かせ下さい。本日、苫小牧社会福祉協議会の皆様による赤い羽根共同募金が実施されております。赤い羽根とは、助け合いが必要な方を支援する募金のシンボルで共同募金会が実施しております。現在世界43か国で行われており、日本では戦後復興の一助として1947年からスタートしています。共同募金で赤い羽根を配布するのは日本だけだそうです。また、緑の羽根は森林づくりに活かされる募金です。今年の共同募金運動における全国共通助成テーマ「つながりをたやさない社会づくり～あなたは一人じゃない～」として、より良い社会づくりに貢献しており、私たちも協力させていただいております。



会員卓話：西條 利江 会員



ロータリーに入会して9年目となります。家族は6人家族で4人兄弟の2番目でした。高校卒業後、ニュー王子に就職。その後、結婚、出産し、35歳の時に現在の店セブテを開きました。あっという間で17年目に入りました。新しい中華料理店を弟と開き、昼は中華、夜はセブテで頑張っています。ロータリーの思い出は、3年目の時の親睦委員長の時に頑張って活動したことで、自分一人で走っちゃいけないと思いました。背筋を伸ばして気の一本で頑張っていきたい。今の目標は、中華料理店を3年で軌道に乗せることと、セブテの20周年を迎えることです。

10月ニコニコ

名 前	一 言
菅野 嘉一 会員	喜寿のお祝い御礼
木本 宏 会員	喜寿のお祝い御礼
平田 幸彦 会員	古希のお祝い御礼
佐藤 史典 会員	喜寿・古希のお祝い
南沢 雄二 会員	喜寿・古希のお祝い
緒方 康人 会員	喜寿・古希のお祝い
山田 亮太 会員	喜寿・古希のお祝い
長岡 英幸 会員	喜寿・古希のお祝い
奥野 義雄 会員	喜寿・古希のお祝い
斎藤 英明 会員	喜寿・古希のお祝い
青山 晴美 会員	喜寿・古希のお祝い
小林 忠男 会員	喜寿・古希のお祝い
木村 京子 会員	喜寿・古希のお祝い
内海 雅義 会員	喜寿・古希のお祝い
吉田 正範 会員	喜寿・古希のお祝い
西條 利江 会員	喜寿・古希のお祝い
佐藤 正 会員	喜寿・古希のお祝い
児玉 和雄 会員	喜寿・古希のお祝い
水元 修治 会員	喜寿・古希のお祝い
小幡 直樹 会員	喜寿・古希のお祝い
石澤 智 会員	喜寿・古希のお祝い
木村 美砂江 会員	喜寿・古希のお祝い
松岡 かおり 事務局	喜寿・古希のお祝い
西條 利江 会員	中華料理店 1周年御礼
熊谷 史恵 会員	親睦
佐藤 聰 会員	今シーズン最後のグリーン会御礼
石澤 智 会員	グリーン会御礼